

Pressemitteilung für die 48. KW 2013

Spielbetrieb Seniorenmannschaft Kreisliga C Mayen / Sportfreunde Monreal/R´sterz treten auf der Stelle – 6 : 1 (2 : 0) Niederlage in Plaidt

Das Auftreten der Theisen-Schützlinge am Plaidter Pommerhof ähnelte der letzten Paarung gegen den SV Kürrenberg, wo man nach einer schmeichelhaften Leistung ebenfalls eine bittere Niederlage einstecken musste. Zunächst war man zwar spiel bestimmend und hatte durch Thorsten Schössler in der 9 Spielminute die erste Einschussgelegenheit, ließ sich jedoch im Anschluss immer mehr in die eigene Hälfte einschnüren. So musste man nach einem zunächst harmlos aussehenden Freistoß der Heimelf das 1 : 0 hinnehmen (18.). Plaidt erhöhte noch vor dem Pausenpfeiff durch den sicher leitenden Unparteiischen nach einem direkt verwandelten Eckstoß zum 2 : 0 (38.). Nach dem Wechsel war das Team um Kapitän Henrik Höfker wesentlich präsenter, verpasste jedoch den wichtigen Anschlusstreffer zu markieren. Besser machten es die Einheimischen in der Spielminute 51, wo sie nach einer gelungenen Einzelleistung den nächsten Treffer zum 3 : 0 erzielten. In der 59. Spielminute kam nochmals Hoffnung für die mitgereisten Fans aus Monreal auf, nachdem Torjäger Thorsten Schössler nach Vorarbeit von Andreas Pinger und Lotfi Schulze zum 3 : 1 Anschlusstreffer einlochte. Dieses Ergebnis war jedoch nur von kurzer Dauer, denn die mit Nachwuchsspielern gespickten Plaidter stellten nach einer kurzen Drangperiode der Gäste mit dem 4 : 1 in Spielminute 68 wieder den alten Abstand her. In der verbleibenden Spielzeit warf man nochmals alles nach vorne, so dass die Einheimischen mit schnellen Konterstößen den Spielstand bis zum Abpfiff noch auf 6 : 1 hochschrauben konnten. „Wir hatten heute keinen Zugriff und machten es der Reserve von Plaidt zu einfach. Es war letztendlich eine verdiente Niederlage, fasste Trainer Thomas Theisen kurz den heutigen Auftritt seiner Jungs zusammen. Wir müssen nun aufpassen, dass wir den hart erkämpften Vorsprung zu den hinteren Tabellenrängen nicht weiter aufs Spiel setzen und sehen, dass wir im letzten Heimspiel des Jahres noch mal die volle Punktzahl gegen den SV Alzheim einfahren, bevor es in die Winterpause geht.“

Für die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz kamen gegen den FC Plaidt II nachfolgende Spieler zum Einsatz:

Alexander Borger, Marcel Braun, Manuel Braun (71. Benjamin Völkel), Markus Pinger, Andreas Pinger, Stephan Kochems, Henrik Höfker, Tim Höfker, Timo Theisen (59. Michael Feinen), Lotfi Schulze, Thorsten Schössler

Die **letzte Paarung der Sportfreunde Monreal/Reudelsterz** in der Kreisliga C Mayen vor der Winterpause ist wie folgt terminiert:

- **Samstag, 30.11.2013, Heimspiel gegen SV Alzheim (Anpfiff 17.00 Uhr) / Spielverlegung wg. Platzsperre nicht ausgeschlossen.**